



Chuo Walters critique violemment Samuel Eto'o dans l'affaire FECAFOOT-MINSEP, affirmant que l'ancien footballeur est responsable d'échecs cuisants. L'universitaire estime que Joseph Antoine Bell serait un meilleur choix pour gérer la FECAFOOT. Chuo Walters accuse Eto'o d'avoir emprunté plus de 2 milliards au gouvernement camerounais sans les rembourser, et le met en garde contre la signature d'un contrat prématuré. Il conclut en disant qu'il ne faut pas chercher les problèmes avec le crocodile avant d'avoir traversé la rivière.

Affaire FECAFOOT -MINSEP

Ce que j'ai dit hier à CAM 10 TV

Joseph Antoine Bell peut gérer au mieux la FECAFOOT. Tout ce que Samuel Eto'o fils a réalisé dans sa vie s'est soldé par un échec cuisant.

-La FECAFOOT a déclaré la guerre à l'Etat du Cameroun

-Lors de l'installation de Marc Brys et du staff technique, le Ministre Mouele Kombi a dit au nom de l'Etat, je vous installe tous. Que ce soit mensonge ou vérité, puisqu'il est question d'un Etat et que le président PAUL BIYA n'a pas fait de démenti, nous considérons que c'est fait.

Si Eto'o fils est un homme et a des testicules, qu'il ne signe pas ce contrat avant les matchs amicaux de juin, il serait à kondengui comme IYA Mohammed .

-Eto'o fils a emprunté à l'Etat camerounais plus de 2 milliards avant la dernière coupe du monde au Qatar, qu'il n'a jamais remboursé. C'est la seule chose qui peut l'amener devant un tribunal criminel spécial.

"On ne cherche pas les problèmes avec le crocodile quand on a pas fini de traverser la rivière."
